



# 三氣の門 PORTAL SANKI

NO.31  
2026.12.23  
文責：佐藤正一

## 2年生がキャリア教育講演会をしました。

～シンガポールと豊田市役所で活躍する人たち～



12月17日(水)の6時間目。2年生にキャリア教育を行いました。三井物産と豊田市役所の協力をいただき、シンガポールと直接リモートでつなぎ、生徒たちに話してもらいました。話していただいたのは、三井物産シンガポール店で働いているインドネシア人のイコ・ラムディオンさん。『GO GLOBAL』というテーマで話していただきました。イコさんはインドネシアで三井物産の奨学金をもらい、東京大学に留学。博士号を取得して今は世界で活躍する商社マンです。日本語を一生懸命勉強し、今はインドネシア語と英語と日本語を話すことができるそうです。お話しも流ちょうな日本語で生徒に話してくれました。

イコさんの娘さんも日本語を勉強して、静岡大学に入学したそうです。娘さんともリモートでつながり、勉強することの大切さを教えていただきました。

2人目は西保見小学校出身の千代田ミワさん。現在は豊田市役所産業部産業振興課に勤めています。千代田さんには『Love Local』をテーマに1歳でブラジルから日本に来て、なんとなく高校へ進学したそうです。ブラジル人だから…と勉強に身が入らなかったのですが、高校3年生で一念発起して、学校の先生になろうという夢をもちました。そこから猛勉強して大学に入学した話をしていただきました。

最終的には学校の先生になるという想いは変わり、今は市役所でおいでん祭りの企画等の仕事をしているそうです。話を聞いた生徒たちから質問がありました。「やりがいはなんですか?」「豊田市の問題点は?」等となかなか難しい質問をする生徒もいました。海外で働きたいという生徒が結構いてびっくりしました。これを機会に海外で活躍できる人材が育つといいなと思いました。

2025年が終わります。よいお年をお迎えください。